

Una niña asegura que se le aparece la Virgen

LA VANGUARDIA. 2 de diciembre de 1947

En el pueblo Cuevas de Vinromà, situado a unos doce kilómetros de Alcalá de Chisvert, reside una niña llamada Raquel de unos doce años de edad, que afirma se le aparece la Virgen Santísima. A primeros del pasado mes dijo la niña que en una de sus apariciones la Virgen le había dicho que a partir del 15 de noviembre y hasta el primero de diciembre se rezaran en el lugar de las mismas las tres partes del Santo Rosario y que el último de los citados días acudiera allí mucha gente, en especial enfermos, pues se obrarían grandes milagros.

Movidos por acuciante unción religiosa han sido muchos los que se han trasladado a dicho lugar y al rezo del Rosario ha asistido todos los días un gran gentío, llegando éste a su auge en el día señalado, hasta el punto de que durante la noche del domingo no han cesado de llegar a tal punto autos y camiones de diversas ciudades y localidades levantinas, entre ellos uno con todos los ciegos de Castellón; se calculan en más de doscientas mil personas las llegadas a la localidad.

Les Coves acull una actuació del grup Planakanta dins del 500 aniversari de la Font de Company

El7Set 20-9-10

Planakanta, dins la seua gira 2010, arriba a les Coves de Vinromà amb una actuació el proper dissabte 25 de setembre a les 21:30 en la Font de Company del municipi. Esta actuació està dins dels diferents actes commemoratius, que l'Ajuntament de les Coves de Vinromà, ha organitzat en motiu del 500 Aniversari de la Font de Company.

Les Coves fomenta el uso de la informática

Mediterráneo 21/09/2010

El Centro de Desarrollo Rural del Alt Maestrat y el Coceder han impulsado un curso de las aplicaciones informática Excel y Power Point financiado por el Fondo Social Europeo en colaboración con el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino. Las clases se prolongarán

hasta el 21 de octubre en la aula del albergue municipal. El objetivo es favorecer el desarrollo y la implantación de las nuevas tecnologías en el interior. RD

El Ayuntamiento de Les Coves combate el desempleo mediante cursos de formación

El Ayuntamiento de les Coves de Vinromà, da continuidad a los talleres que se venían impartiendo antes del verano, acogiéndose a la iniciativa de la Diputación de Castelló. En la programación del otoño, se han realizado dos talleres destinados a la inserción laboral. Desde la agencia de desarrollo local del Ayuntamiento, se realizarán varias actividades para el fomento del empleo, atendiendo a la demanda socio-laboral. El jueves 30 de septiembre se impartió el taller "Comunicación verbal y no verbal", donde a través de ejercicios prácticos se desarrollan habilidades de comunicación para la búsqueda de trabajo. El 1 de octubre se impartió el taller "Descubriendo tu potencial", donde se trabajan aspectos de la orientación vocacional, el conocimiento de los puntos fuertes y débiles de cada uno, los itinerarios formativos, y pruebas psicotécnicas para definir el potencial que se tiene. Los dos talleres se han realizado en el local social, de la Caixa Rural les Coves, "la Fonda".



A vueltas con las basuras

<http://3x4.info/el-maestrat/15170>

Varios municipios del Consorcio de basuras de la Zona 1 censuran que no se les informara del informe del Consultiu sobre la alteración del contrato Escrit per Jordi Maura

Dilluns, 4 d'octubre de 2010 21:00